

Críticas por foto del Presidente con líder cubano

Gabriel Boric participó del cambio de mando en México, donde se retrató con varios mandatarios.

D. H. P.

El Presidente, Gabriel Boric, asistió a la ceremonia de cambio de mando de México, en que Claudia Sheinbaum se convirtió en la primera presidenta de esa nación, sucediendo a Andrés Manuel López Obrador, sin comentar y, al parecer, dar mayor importancia

al intento por destituirlo encabezado por RN. El Mandatario pudo dar un saludo oficial a la nueva Jefa de Estado y participó de un almuerzo oficial.

Durante su participación en los actos, Boric compartió en una fotografía oficial con el Presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, lo que le valió nuevas críticas desde Chile, pues el Mandatario no sumó al régimen de esa isla en su discurso sobre dictaduras en la reciente Asamblea General de las Naciones Unidas.

El asunto llevó a la Comisión de Relaciones Exterio-



Esta es la foto que causó escozor en la oposición y parte del oficialismo. Díaz-Canel es el último a la derecha. / PRESIDENCIA

res de la Cámara a aprobar, por cuatro votos contra uno, incluyendo a Vlado Mirosevic (PL) y Alberto Undurraga (DC), enviar un oficio a la Cancillería manifestando la

“inquietud” por la marginación de Cuba del citado discurso.

Los diputados republicanos de la Comisión explicaron el malestar. Stephan Schubert

comentó que “el Presidente en medio de una profunda crisis hasta se ausentó del cambio de mando de Carabineros. En México, en un país donde también hay narcotráfico, podría haber avanzado en esa materia, pero no, se fotografía con el dictador cubano, ahora entendemos su omisión ante Naciones Unidas”.

Catalina del Real, por su parte, añadió que “el Presidente Boric siempre ha tenido una actitud condescendiente con las dictaduras de izquierda, recordemos que se demoró mucho tiempo en reconocer que Venezuela es una dictadura y ha sido lo mismo con Cuba”.

El Presidente de la República viajaba anoche de regreso a Chile, directamente a Antofagasta, donde realizará una gira hasta mañana.